
第１回尾北シニアネット交流部会 議事録

日時：2012/8/20 13:30～15:30
場所：江南市情報センター中会議室

出席者：各務、五十嵐、高橋、高田、佐橋、大倉、林、鈴木、奥村

欠席者：飯干、杉本、能祖

議題

１．学供有料化問題 2013 年度については見送り、以降は未定

２．bs プラザ閉所後の備品等保管場所の件

（イ）布袋北学供にてのプロジェクター等保管依頼を文章で行ったが、他の

団体との関係もあり断られる。年内（2013/3/31 マデ）は従来通り預か

って戴けるが、以降については市への寄贈の提案を行い一般市民の方に

もお使いいただけ、我々も使用する形が出来ればと考え、申し入れする。

（ロ）その他、机椅子等家具類の備品については基本的に大家さんにそのま

まお渡しする了解を得ている。（再確認）

（ハ）NPO 法人関連書類（法的に 7 年保存）については７月中に宮川氏によ

り整理が終わり、8/27 に引き渡しを受け、情報センター当会の書棚に

保管することとする。

３．オリエンテーションの件

11 名参加 未実施者（5/23 現在）2 名/以降 8/21 現在 2 名入会

４．PC 関連部会

特別講座、PC 塾で一部採算割れが出たが７月実施の IT 講習会でカバー。

特別講座、PC 塾は布袋北学供での備品預かり又は備品寄贈がかなわなけれ

ば IT 講習会を除き、今後は情報センターを中心にした活動として行きたい。

５．パソコン初心者相談会

  任意団体移行後、月４回実施 平均 12 名/回の参加 会員参加率 51％
６．会計、入出金業務について

  特質すべき問題もなく順調に推移している。

７．尾北シニアネット文化展を 12/６~12 江南市文化会館展示場で行う

  尾北シニアネット忘年会を 12/12 12:00～15:00 文化会館 2F で行う

８．bs プラザの清掃及び引き渡しについて

  8/27 13:30～ 役員にて行う。

   ※扉＆シャッターのロゴはペンキ又は剥離剤を使用し除去する

   ※不要物の処理については持ち帰り処分（杉本氏軽トラ依頼済）

以上


